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Quando utilizamos a palavra providência, ela significa tudo que está envolvido na 
execução do plano de Deus. Tudo da criação se harmoniza com a vontade de Deus para 
cumprir sua missão e glorificar o Pai Celeste – esse é o objetivo providencial. O ponto 
de início da conclusão da providência é ter todas as criaturas, centradas nos seres 
humanos que estejam centrados no amor verdadeiro, unidas com o Criador e estando em 
unidade com Ele para cumprir Seu propósito providencial. Esse é o ponto de início do 
cumprimento da providência.  
 
Antes do Pai ir para Moscou, ele fez uma turnê de discursos na Coreia e nas cinco 
maiores cidades aqui nos Estados Unidos onde ele falou para a comunidade coreana. O 
Pai deu a elas a mensagem que o ser essencial para um homem é uma mulher, para a 
mulher é um homem, e que diante de Deus, o homem é o ser essencial, e para o homem, 
Deus é o ser essencial. O Pai declarou essa verdade absoluta. Vocês não precisam 
procurar muito longe pela verdade, ela está bem ao seu lado.  
 
A verdade começa com Deus. Tudo criado a partir de Deus é uma coisa verdadeira. 
Tudo conectado com Deus é verdade. Portanto, tudo não conectado com Deus não é 
verdadeiro. O eixo universal, que é o núcleo do universo é simples: homem verdadeiro e 
mulher verdadeira unidos entre si e unidos com Deus cumprem a vontade providencial. 
Essa é a verdade providencial, não há nada mais. Essa é a perfeição universal centrada 
no amor verdadeiro. Vocês entendem?  
 
Não há nenhuma outra conclusão. O verdadeiro objetivo de um homem é cumprir a 
“conclusão” de si mesmo. Uma mulher a caminho da conclusão de si mesma deve 
seguir a verdade. Deus está tentando se unir com o homem e mulher no caminho deles 
para a verdade universal. É isso, completo.  
 
De certa forma, o homem é uma antena para a conclusão universal e a mulher é outra. 
Os dois funcionando juntos pela conclusão universal serão aceitáveis. Eles devem estar 
centrados no amor verdadeiro. Deus está sempre olhando para baixo a partir do ponto de 
vista do propósito original de criação. Deus nunca perde isso de vista. Homem e mulher 
nunca deveriam perder de vista o objetivo e o que é necessário para sua conclusão e a 
conclusão do universo. Uma vez que conhecemos a verdade, devemos vivê-la.  
 
Quando o homem ama a mulher para o benefício de Deus, e a mulher ama o homem 
para o benefício de Deus, tudo está ficado na vontade de deus. Este é o propósito 
universal de criação. Essa jornada de conclusão nunca tem fim. Ela começa na terra e 
continua através de toda a eternidade.  
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Vocês podem se casar duas vezes? Vocês não podem conceber a ideia de dois Deuses no 
céu, por isso vocês não podem conceber a ideia de dois casamentos. Há somente um 
único propósito no casamento. Nossa sociedade atual está manifestando as entranhas do 
inferno. É o inferno mais baixo dos infernos. É isso o que a sociedade atual manifesta.  
 
Como humanos, precisamos de uma mente e corpo sãos. Vocês têm duas camadas, uma 
camada da mente invisível e uma camada do corpo visível. Com vocês podem trazer 
unidade sem amor verdadeiro? Não há nenhum outro método para trazer unidade de 
mente e corpo. Na vida cotidiana olhem para tudo com olhos de amor verdadeiro, 
cheirem com o nariz de amor verdadeiro e saboreiem com a boca de amor verdadeiro. 
Nada deveria estar separado do amor verdadeiro. Isso é verdade para toda a eternidade.  
 
O primeiro problema na terra é criar uma única mente e corpo. O segundo é o que 
comer. Mesmo para os pássaros, se alimentar é a coisa mais importante. Então eles 
podem criar um ninho e colocar ovos e multiplicar. Assim, primeiro eles precisam 
resolver o problema da alimentação. Porque vivemos no mundo decaído com mente e 
corpo separados, tudo é difícil. Em nossa vida cotidiana nos preocupamos com três 
coisas: o que comer, o que vestir e onde viver. Colocando de outra forma, vocês podem 
dizer que sempre nos preocupamos sobre como comer, como satisfazer minha emoção 
ao receber amor e como posso viver uma vida pacífica. Como podemos viver bem? Este 
é um problema comum tanto para oriente como para ocidente. Todo dia estamos 
preocupados com estas coisas mundanas, mas essenciais.  
 
O segundo conjunto de problemas são os problemas de Caim e Abel. O mais forte 
sempre conquista e explora o mais fraco. Isto é o que Satanás espalhou pelo mundo 
inteiro. O regime de Satanás é mais forte, e ele saqueia os fracos. Portanto, a regra de 
Satanás é tentar usar o corpo. O corpo abriga um desejo de controlar a mente, por isso a 
mente obedecerá ao corpo completamente. O corpo quer comer bem. O corpo quer fazer 
amor para o benefício do desejo carnal, e o corpo quer estar confortável e no controle. 
Este é o ambiente de Satanás no qual vivemos. O que Deus pode controlar? Apenas uma 
coisa – a mente. Através da mente, Deus trabalha para se opor à posição do corpo. Deus 
quer utilizar a mente e disciplinar o corpo. A mente sabe que, para o benefício do 
propósito maior, ela pode jejuar, ela pode sustentar o celibato, e pode seguir sem 
descansar. A mente sabe que pode seguir a estrada de sofrimento e que disciplina é 
possível. Quando o mundo obedece a mente, ele se tornará o oposto ao mundo de 
Satanás.  
 
Muitas pessoas pensam que religião é um conceito. Ela não é um conceito, é uma forma 
de vida. A vida religiosa não é apenas ir para a igreja no domingo onde você pode cantar 
hinos e orar por uma hora, e então não fazer mais nada no resto da semana. Vida 
religiosa não é apenas um ritual, mas a cada minuto do dia devemos estar vivendo uma 
forma de vida religiosa. Em cada pessoa há uma linha invisível, deveríamos chamá-la 
de paralelo 38. Ela separa céu e inferno, Deus e Satanás. Um passo para a direita e você 
vai para o lado do céu, um passo para a esquerda é o inferno. Um passo determinará 
tudo. O Céu não está tão distante, e nem o inferno. “Eu mesmo” sou o fator decisivo.  
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Quando mente e corpo se juntam com a mente na condução, você irá na direção certa. O 
pai tem uma pergunta – quem conhece melhor você, você mesmo ou Deus? Todos 
respondem Deus. A resposta do Pai é oposta. Você se conhece melhor, por isso até Deus 
ouve seu julgamento! Se você diz, “Deus, eu sou bom.” Deus considera você. Se você 
diz, “Deus, eu não sou bom,” Deus punirá você. Então, cuidado com o que você diz! 
Você realmente determina a direção final. Se você realmente acredita que é um homem 
ou mulher celeste, você irá para o Céu. Se você acredita que não é bom, você irá para o 
inferno.  
 
No mundo espiritual não há policiais controlando o trânsito. Você sabe exatamente 
aonde ir. Por isso, se você cria seu próprio destino, como pode reclamar? Deus não 
envia você para o fundo do inferno, você envia a si mesmo. Por isso ninguém pode 
reclamar para Deus. Neste exato momento, você sabe se é um homem celeste ou um 
homem satânico. Isso não é verdade? Você sabe bem. Se vocês têm confiança absoluta 
de que estão indo para o Céu, levantem suas mãos. Por que estão rindo? Isto significa 
que vocês não têm confiança. O Reverendo Moon sabe que não importa o que os outros 
digam, ele está fazendo a coisa certa.  
 
Quando você está no caminho certo para o Céu, o universo inteiro vem para protegê-lo e 
apoiá-lo. Quando você segue na outra direção, toda a criação o repele.  
 
O tema de hoje é “A Conclusão da Providência e nosso País Paterno.” Sendo que a 
conclusão da providência não foi cumprida, ainda não tivemos uma pátria celeste. Ela 
deve começar com um indivíduo. A pátria começa a partir de você. Você, sua carne é 
propriedade da pátria. A menos que Deus e a pátria do Céu estejam habitando em você 
mesmo, seu país e sua pátria não têm nada a ver com você. Se você não tem Deus 
dentro de você mesmo, tudo que você tem é inferno e o mundo satânico. Céu e inferno 
estão dentro de você, não em qualquer outro lugar. Portanto, você deve agir como Deus. 
Veja, ouça e faça coisas a partir do ponto de vista de Deus. Você pode ser o 
representante de Deus e agir no nome Dele. “Eu sempre sinto a presença de Deus em 
mim.” Então você pode sentir que, com os seis sentidos que possui, você está vivendo a 
vida de Deus.  
 
O que o Pai tem feito na Igreja de Unificação? Ele tem sido pioneiro nesta nova forma 
de vida centrada em Deus. Deus e o Pai cumpriram isto, e então expandiram isto para 
uma igreja. O Pai está falando sobre conceito ou uma forma real de vida? Ele está 
falando a partir de sua própria experiência. Quando olhar para o espelho de manhã, olhe 
para seus olhos e pergunte, “Vocês estão olhando a partir do ponto de vista de Deus?” 
Você deve ver Deus em seu próprio rosto, do contrário, estará muito longe da realidade 
de Deus.  
 
Deus quer fechar Seus olhos, ouvidos, nariz e boca quando Ele olha para este mundo. 
Ele não quer lidar com ele. Olhem para a cidade de Nova York. Ela é realmente o 
inferno. Toda noite há milhares de pecados cometidos... assassinato, prostituição, 
drogas, homossexualidade e sexo livre. Esta cidade continua de uma forma infernal.  
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Ela prospera sob o controle de Satanás. Ela é oprimida pelo poder de Satanás. O regime 
totalitário de Satanás paira sobre Nova York e a América.  
 
Quando olhamos para a realidade de Nova York e trabalhamos para virá-la de cabeça 
para baixo e voltá-la para o caminho certo, Deus olhará para essas pessoas e as 
valorizará. Elas são tão preciosas para Deus. Deus gostaria de olhar para esses 
campeões e ouvir muito mais sobre o que estão fazendo. Deus vai querer abraçar e 
proteger essas pessoas. Inicialmente há somente uma única pessoa assim – o Pai, mas 
ele está se multiplicando. É disto que trata a Igreja de Unificação. Onde Deus pode 
encontrar este campeão senão dentro da Igreja de Unificação? Você é um parasita da 
Igreja de Unificação? Você é um soldado vibrante, como uma locomotiva, fazendo mais 
do que o Pai? Ou você mal consegue realizar duas das dez direções que o Pai dá? Você 
conhece bem sua própria situação.  
 
Quando um parasita vai até o portão do Céu, ele será trancado para fora. O Céu é um 
lugar justo. Ele é o lugar mais justo. Quando tudo é justo, como você pode reclamar? 
Não tem jeito. O Pai é um homem justo? Por que? Esquecendo de si mesmo, sua 
família, sua nação, e seu próprio bem-estar, ele tem desesperadamente servido a nação 
inimiga e seu povo em sofrimento. Essa é a pessoa mais justa que você pode encontrar. 
Mesmo que às vezes sua própria família possa se sentir negligenciada, no final eles 
reconhecerão sua grandeza e ficarão felizes. Nessa forma de vida, você pode pensar que 
está perdendo ao dar tudo de uma forma de vida sacrificial. Mas isso não é verdade, 
tudo será aberto amplamente para você no futuro e garantido para você.  
 
Um ótimo exemplo disto é a vida e família do Pai. Os filhos do Pai às vezes sentiam, 
“Mamãe e papai não nos amam. Eles não têm tempo para nós. Eles apenas amam a 
igreja e não tem um pingo de energia para nós.” Mesmo a Mãe sentiu dessa forma às 
vezes, que o Pai deveria olhar para os filhos. Mas esse pensamento é pequeno e 
temporal. Eles veem que o Pai esteve dando a vida e que virá para a família do Pai e o 
mundo muito mais do que eles jamais imaginaram por causa disso. A mesma analogia 
pode ser aplicada a vocês. Vocês são os filhos do Pai e da Mãe, por isso vocês deveriam 
ter boa comida, etc. Mas para o benefício do mundo, eles deixam vocês sofrerem, 
enfrentando dificuldade no jejum e na arrecadação de fundos. Mas o que aconteceu? 
Prosperamos em todos os níveis. Agora até mesmo o mundo comunista está ruindo. As 
entranhas do Kremlin acolheram o Pai desta vez.  
 
Quando o Pai falou sobre o rally de Moscou, nunca acreditamos que isto aconteceria. O 
Pai nos empurrou para criar mais indenização, e pensamos, “Este não é o caminho.” 
Agora, quatorze anos mais tarde, vitória chegou, e o pináculo de Satanás foi 
conquistado. O Pai esteve em Moscou por sete dias. O Pai levantou bem alto aquela 
cidade, e então a deixou cair no chão onde ela se despedaçou. Então o Pai a reparou 
com a bandagem do Céu. O Pai se conectou com as mais elevadas autoridades 
Soviéticas, o presidente, sua esposa e os principais membros do gabinete. Em uma 
semana o Pai se conectou com estas pessoas. O Pai fez mais em uma única semana do 
que todo o corpo diplomático poderia fazer em anos e anos.  
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Da próxima vez o Pai pode dizer, “Vejam, a menos que me escutem, vocês não podem 
salvar seu país.” Gorbachev não conhece a situação futura. Ele tem que ouvir o Pai. Ele 
não tem nenhuma solução. Uma indenização incrível teve que ser paga. O presidente 
Gorbachev teve sorte de ver o Pai. Eles tiveram uma reunião pública e uma privada. O 
mundo inteiro ficou surpreso. O Pai e a Mãe eletrizaram Gorbachev. Ele estava sorrindo 
de orelha a orelha. A palavra final de Gorbachev para um assessor foi, “Eu amo o 
Reverendo Moon.” Por que o presidente Gorbachev se apaixonou instantaneamente pelo 
Pai? A razão é simples. O Pai é o único a visitar o Kremlin com o desejo de coração de 
ajudá-lo e salvar o país da Rússia. Além disso, o Reverendo Moon tem dívidas em seus 
ombros, mas está tentando trazer salvação para a União Soviética. Embora a antena dos 
Soviéticos esteja um pouco enferrujada, eles puderam conhecer o verdadeiro coração e 
motivação do Pai. Na União Soviética ainda há muitos inimigos. O Pai estava nu lá. Ele 
não levou nada com ele, mas amor verdadeiro e o ideal da nação celeste.  
 
Há um vácuo na União Soviética. Eles sabem que disso que precisam, por isso eles 
abraçaram o Pai. O Pai é corajoso? O Pai está tirando vantagem de vocês, ou está 
tentando salvá-los? O Pai está pescando nossa mente original. A isca especial é uma 
mente sacrificial, um coração amoroso e uma mente de servir. Com esse tipo de isca 
vocês não podem perder, vocês sempre pegarão o peixe maior. O peixe grande da 
América foi capturado ou não? [A América foi capturada.] Muitos hoje estão tentando 
cortar a linha, mas não conseguem. Nem com poder militar ou qualquer outro tipo de 
poder. A linha de pesca é uma linha de amor, e ela é feita de elástico. Ela não pode ser 
cortada com uma faca. Eles tentarão cortá-la três vezes, e então desistirão dizendo, 
“Fisgue-me também.” Vida religiosa é como pescar todo dia. Que maravilhoso! É como 
uma guerra, como ir para o campo de batalha. Se lutarmos 100 guerras, obteremos 100 
vitórias. Não podemos perder. Este é o padrão do Pai. Os Estados Unidos estiveram 
tentando cortar a linha, por isso, finalmente o Pai foi para Danbury. Através de Danbury, 
os Estados Unidos realmente se renderam.  
 
Os Soviéticos veem o Pai como número um. O Moscow News disse que o Pai é um 
“brilhante anticomunista. Ele é o inimigo número um do Estado.” No final eles 
desmoronaram e se renderam. A União Soviética agora precisa de um verdadeiro 
anticomunista. Eles não gostam mais de liberais! Eles perceberam que o pró-
comunismo não funciona, por isso agora eles estão olhando para o Pai. Essa é a razão 
que o Pai é respeitado por toda a União Soviética hoje.  
 
É incrível. Por muito tempo o Kremlin e a KGB conspiraram para eliminar o Pai. Ele 
sabe disto. Muitos pensaram que em seu discurso o Pai elogiaria Gorbachev e a 
perestroika, e diria coisas simpáticas para criar uma boa mensagem diplomática. Mas a 
diplomacia não é justa. O Pai olhou para o primeiro discurso que a equipe fez e disse 
que nenhuma linha estava certa. De A a Z, ele tinha que ensinar o Princípio Divino, 
Adão e Eva, criação e Deus. Durante a mensagem de abertura do Pai todos ficaram 
atordoados. Não houve nem uma palavra sobre Gorbachev ou glasnost, somente 
“Verdadeiros Pais verticais e Verdadeiros Pais horizontais.” A conclusão da mensagem 
de despedida do Pai foi, “Se vocês não seguem o caminho de Deus, vocês trarão 
autodestruição no final.”  
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Um jornalista disse, “Em setenta anos, ninguém veio à nossa terra e falou mais 
severamente do que o Reverendo Moon!” O Pai está olhando para céu e terra e todo o 
mundo espiritual. O Pai foi para a Rússia para este enorme evento importante. Céu e 
terra e o mundo espiritual querem ter a verdade declarada, e ninguém podia fazer isso 
exceto por um homem de Deus e de verdadeira coragem. Somente os Verdadeiros Pais 
podiam fazer isso.  
 
Não apenas o mundo espiritual, mas todo o mundo livre está observando o que o 
Reverendo Moon dirá. Eles acham que ele vai querer derrubar Gorbachev e não fará 
mais trabalho anticomunista. Mas todos os correspondentes e ex-primeiros-ministros e 
presidentes ficaram absolutamente atordoados pelo discurso de abertura do Pai. Foi 
somente sobre Deus. A última coisa que ele disse foi, “Deus abençoe o povo Soviético.” 
Se o Pai falasse apenas como um diplomata, a CIA e líderes americanos diriam que o 
Pai vendeu sua alma para o Kremlin. Mas o mundo livre está absolutamente atordoado 
por um homem que pode dizer essas coisas como o Pai disse na União Soviética. O Pai 
é uma tremenda influência sobre os jovens do mundo livre, por isso ele deve ser 
corajoso e mostrar que não importa o que aconteça, defenda seus princípios. Muitas 
pessoas não podiam ter feito isso. Vocês também querem fazer isso, mas não podem. A 
coragem do Pai vem de um nível inteiramente diferente.  
 
Os Estados Unidos não têm escolha a não ser seguir a forma do Pai de verdade e amor 
verdadeiro. Muitos líderes americanos ouvem o Pai e agora também os líderes 
Soviéticos.  
 
Não há um problema final hoje. A Coreia é a nação Adão, o Japão é a nação Eva e há 
três nações arcanjo – China, a União Soviética e a América. Estes países sempre 
estiveram lutando uns com os outros. Primeiro estes três arcanjos se uniram com Eva e 
tentaram chutar Adão.  
 
Após a Segunda Guerra Mundial, todos poderiam ter se unido, mas por causa da falha 
da América, isto não foi feito. O Pai está agora trazendo países inimigos em unidade. O 
Pai reviveu e restaurou este relacionamento perdido no Jardim do Éden em um nível 
universal. A vitória do Pai tem esse significado. A perda no Jardim do Éden foi 
restaurada pelos Verdadeiros Pais em um nível universal. O Japão é uma mulher 
atraente, ela tem muito dinheiro. Os Estados Unidos, a China e a Rússia querem se 
apaixonar por ela. Mas ela pertence a Adão. A partir de agora o fator chave é quem 
controla o Japão. Coreia e Japão trocaram os votos matrimoniais e precisam se tornar 
unidos e inseparáveis.  
 
Um por um, o Pai se uniu com a América, China, a União Soviética, e agora o Japão, e 
tem combinado todos os cinco países para criar uma entidade. O Japão é como a mãe 
que está alimentando trigêmeos. A energia da mãe está saindo através de seu leite. O 
Japão deve dar sua energia para o benefício do amor. Ela tem que dar vida, amor e 
linhagem verdadeira.  
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O Pai disse para os líderes japoneses alimentarem o mundo. Eles devem arrecadar 
fundos para atingir a meta de $300 milhões. Os Estados Unidos devem se opor a isto ou 
cooperar? Os Estados Unidos devem ajudar porque somos o arcanjo no lado de Deus. O 
Pai está agora na América demonstrando como amar, assim o mundo inteiro pode seguir 
seu exemplo no futuro. Alguém que não segue o Pai cairá para trás até mesmo da União 
Soviética. A Igreja de Unificação está realmente se movendo, marchando na direção de 
Canaã do século XX. O Pai está agora na posição de comando. Com isto o Pai irá 
educar os três arcanjos. Esta é sua tarefa celeste – torná-los uma árvore unida e então 
enxertá-los na árvore verdadeira. A única coisa restante a ser feita é educação.  
 
A era da salvação individual acabou. Agora, nação por nação, o mundo será restaurado. 
O Comitê de Conselho e a AULA foram criados para isto. O Japão será respeitado pelo 
mundo por este trabalho que eles fazem. A proporção que o Pai estabeleceu é 50:1. Uma 
pessoa deve educar cinquenta pessoas. Essa é a fórmula padrão. Os Estados Unidos, 
China e Rússia irão para o Japão ou Coreia para educação.  
 
Através disso tudo será concluído. O mundo inteiro será como uma família unida e 
seguindo atrás dos messias tribais. Esse é o motivo pelo qual o Pai ungiu vocês. Pelo 
cumprimento disto, a unificação do país paterno será concluída.  
 
Depois disto o Pai trabalhará para unir as Coreias do Norte e do Sul. Kim II Sung diz 
que ele é “pai,” então ele não está em uma posição de arcanjo. Se as três nações 
arcanjos são restauradas, onde o falso pai pode pertencer? Ele tem que desistir. O Pai 
nunca utilizou balas ou força, mas subjugou naturalmente a América, China e a União 
Soviética. Quando todos os três estão naturalmente subjugados, o falso pai será 
naturalmente subjugado. Quando o falso pai é subjugado, a unificação coreana ocorrerá. 
O mundo satânico se foi completamente, o único ponto de apoio é a Coreia do Norte.  
 
Vocês entendem agora? Esta é a conclusão da providência e da nossa pátria. Vocês 
devem estar prontos para entrar nela. Vocês estão prontos? Não apenas por si mesmos, 
mas por seus filhos e seus netos também. Três gerações devem estar prontas para ir. 
Demanda três gerações para estar completamente purificados. Vocês não estão 
genuinamente limpos, algumas manchas ainda permanecem, mas seus filhos são mais 
limpos e seus netos são puros. É assim como funciona a obra providencial. Adão e Eva, 
Jesus e o Senhor do Segundo Advento são como três gerações também. Vocês estão na 
posição do avô, por isso devem repassar a tradição correta para seus filhos e netos. Este 
não é apenas seu problema, mas um problema para seus filhos e netos. Vocês estão na 
posição de avôs, como a posição de Deus e dos Verdadeiros Pais. Vocês são as figuras 
centrais para repassar a tradição para seus próprios filhos. Seus filhos serão seus juízes. 
Eles os amaldiçoarão e cavarão sua sepultura porque vocês não cumpriram sua missão? 
Não tornem seus filhos e netos miseráveis.  
 
Falando de forma teórica, o Pai ensinou tudo. Não há muito mais para explicar. Não é 
verdade? Um novo capítulo está começando para uma nova era da raça de Adão. Vocês 
têm confiança? Vocês são como Verdadeiros Pais e prontos para repassar a tradição 
correta? 
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Qualquer coisa que você esteja fazendo, sempre concentre sua mente e pense, “Eu sou o 
representante dos Verdadeiros Pais e seguiremos para o nosso país paterno.” Então você 
acha que deve aprender o idioma do Pai? Somente um idioma está absolutamente 
centrado em Deus. Nossas palavras e cultura deveriam ser absolutamente as mesmas. A 
América tem muita variedade. Isto não pode estar claro. Esta é sua missão. Cultivar 
unidade. Limpar o continente americano. Não importa quão difícil possa ser, esta é sua 
missão. O Pai tomou este caminho difícil. Dê um passo após o outro e faça progresso. A 
partir de agora esta é sua missão. A missão do Pai foi passada.  
 
Não há símbolos e parábolas aqui, somente a verdade nua e crua. O Pai vê Kim II Sung 
como um mal necessário. Sem ele, os Verdadeiros Pais não poderiam emergir tão 
claramente. Antes de Moscou, o Pai enviou uma mensagem para Kim Il Sung dizendo, 
“Junte-se a nós, envie seu embaixador e vamos fazer esse movimento juntos.” Eles não 
responderam.  
 
Após o rally, a embaixada norte-coreana em Moscou estava tremendo especialmente por 
causa do encontro do Pai com Gorbachev. Eles pensavam que Gorbachev era seu 
ajudante e amigo. A embaixada norte-coreana agora convidou a delegação do Pai para 
Pyongyang [para descobrir o que aconteceu no encontro do Pai com Gorbachev.] É a 
responsabilidade de Adão e Eva restaurar o arcanjo, mas depois disso, o falso pai é 
naturalmente restaurado. Por isso, o próximo passo é Kim II Sung. O Pai já sabia disso.  
 
O Pai veio ao mundo e expôs Satanás. Este é o trabalho messiânico. Por causa disto, o 
futuro do homem está cheio de esperança. Sabemos como subjugar Satanás. Uma vez 
que este reino venha, ele continuará pela eternidade por causa da verdade que os 
Verdadeiros Pais trouxeram.  
 
Devemos ser gratos aos Verdadeiros Pais e ao Pai Celeste. Na trilha da morte, como o 
vale da morte, eles têm sido vitoriosos. Eles agora ocupam a montanha mais elevada do 
mundo e são completamente vitoriosos. O Pai fez tudo isto através da lei de 
indenização. Não há mais nada a fazer. Oito níveis foram todos concluídos. Sua 
responsabilidade é herdar a preciosa tradição do Pai. Sem manchá-la, passe-a para as 
futuras gerações. Vocês farão isto? Aqueles que juram fazer isso, levantem suas mãos!  
 

 
Tradução: Marcos Alonso (outubro de 2024) 
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